
“FERMIAMOCI DAVANTI AL BAMBINO DI BETLEMME.  

LASCIAMO CHE IL NOSTRO CUORE SI COMMUOVA:  

NON ABBIAMO PAURA DI QUESTO.” 

Papa Francesco 

La Bellezza del Natale  

riempia di Speranza tutto il nostro Anno! 



  Il volto di Gesù è simile a quello di tanti nostri fratelli umiliati, resi schiavi, svuo-

tati. Dio ha assunto il loro volto. E quel volto ci guarda. 


